

SPORC.ID

Bhabinkamtibmas Desa Jayanti Polsek Palabuhanratu Polres Sukabumi Hadiri Gerakan Intervensi Pencegahan Serentak Stunting dan Lakukan Sambang Warga

Sukabumi - SUKABUMI.SPORC.ID

Jun 8, 2024 - 10:12



BHABIN DS. JAYANTI BRIPKA LEGAWAN SUGIAR,SH
-7°0'29", 106°33'40"
07/06/2024 13:57:33

Bhabinkamtibmas Desa Jayanti Polsek Palabuhanratu Polres Sukabumi Hadiri Gerakan Intervensi Pencegahan Serentak Stunting dan Lakukan Sambang Warga

Dalam rangka mendukung program pencegahan stunting dan menjaga keamanan serta ketertiban masyarakat, Bhabinkamtibmas Desa Jayanti, Bripka Legawan Sugiarto, SH, melaksanakan kegiatan Sambang/Door to Door System (DDS) di Desa Buniwangi serta menghadiri acara Gerakan Intervensi Pencegahan Serentak Stunting yang diadakan di Aula Kantor Desa Jayanti, Kecamatan Palabuhanratu, Kabupaten Sukabumi. Kegiatan ini dimulai pukul 13.00 WIB dan berlangsung hingga selesai.

Kegiatan yang Dilaksanakan:

1. **Koordinasi dengan Masyarakat:** Bripka Legawan Sugiarto menyampaikan kepada warga masyarakat untuk selalu berkoordinasi dengan Bhabinkamtibmas terkait informasi yang bersifat gangguan keamanan di Desa Jayanti. Komunikasi yang baik antara masyarakat dan pihak kepolisian sangat penting untuk menjaga keamanan lingkungan.
2. **Menerima Keluhan Masyarakat:** Warga masyarakat dipersilakan untuk menyampaikan keluhan atau curhatan mereka kepada Bhabinkamtibmas. Hal ini bertujuan untuk menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat (Harkamtibmas) di Desa Jayanti dengan lebih efektif.
3. **Mengajak Warga Proaktif:** Bripka Legawan menghimbau warga masyarakat untuk proaktif dalam menjaga keamanan dan ketertiban lingkungan. Partisipasi aktif dari masyarakat sangat diperlukan untuk menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman.
4. **Pelaporan Kendala Kamtibmas:** Warga dihimbau untuk segera berkoordinasi dengan pihak kepolisian atau Bhabinkamtibmas jika menemukan kendala atau informasi terkait Kamtibmas di lapangan. Pelaporan yang cepat akan membantu dalam penanganan masalah keamanan.
5. **Edukasi Pencegahan Kenakalan Remaja:** Bripka Legawan memberikan edukasi kepada warga untuk mengawasi anak-anak dan remaja mereka agar terhindar dari kenakalan remaja, narkoba, tawuran, miras, serta penggunaan knalpot bising. Warga juga dihimbau untuk selalu memperhatikan keselamatan berkendara dengan menggunakan helm.
6. **Pencegahan Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO):** Warga masyarakat diminta untuk segera melaporkan kepada Bhabinkamtibmas jika melihat, mendengar, atau mengetahui terjadinya tindak pidana perdagangan orang (TPPO) di wilayah Desa Buniwangi. Kerjasama masyarakat sangat penting dalam mencegah TPPO.
7. **Penggunaan Masker:** Mengingat kondisi cuaca dan udara yang kurang

bagus akhir-akhir ini, masyarakat dihimbau untuk selalu menggunakan masker dalam kegiatan sehari-hari. Hal ini untuk menjaga kesehatan dan mencegah penyebaran penyakit.

8. **Pencegahan Stunting:** Untuk mengurangi angka stunting di wilayah Desa Jayanti, Bripka Legawan memberikan himbauan dan koordinasi dengan pihak desa, Posyandu, serta kader-kader desa terkait permasalahan stunting. Langkah-langkah preventif ini diharapkan dapat termonitor dan terantisipasi dengan baik.

Kapolsek Palabuhanratu melaporkan kegiatan ini kepada Kapolres Sukabumi sebagai bagian dari upaya mendukung program kesehatan dan keamanan masyarakat di wilayah Palabuhanratu. “Kegiatan ini merupakan bagian dari upaya kami untuk tidak hanya menjaga keamanan, tetapi juga mendukung program-program kesehatan masyarakat, terutama dalam upaya pencegahan stunting. Sinergi antara pihak kepolisian dan masyarakat sangat penting untuk mencapai tujuan ini,” ujar Kapolsek Palabuhanratu.

Masyarakat Desa Jayanti menyambut baik kegiatan ini dan menyatakan kesiapan mereka untuk terus mendukung program-program yang dilaksanakan oleh Bhabinkamtibmas. “Kami sangat berterima kasih kepada Bhabinkamtibmas yang selalu hadir dan memberikan dukungan dalam menjaga keamanan dan kesehatan di desa kami. Semoga kegiatan seperti ini dapat rutin dilakukan,” ujar salah satu warga yang hadir dalam acara tersebut.

Dengan adanya kegiatan Sambang/DDS dan Gerakan Intervensi Pencegahan Serentak Stunting ini, diharapkan keamanan dan kesehatan di Desa Jayanti dapat terus terjaga dan ditingkatkan, sehingga tercipta lingkungan yang aman, nyaman, dan sehat bagi seluruh masyarakat.